

Une course populaire à La Havane rend hommage à Nelson Mandela



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Un bel hommage à Nelson Mandela, à La Havane. Un millier de personnes ont officiellement participé à la course populaire pour Mandela, hier dans notre capitale.

Organisée sous les auspices de l'ambassade d'Afrique du Sud à Cuba et par les responsables de Marhabana, le marathon de La Havane, la course a eu lieu sur un trajet de 8 kilomètres. La Havane se joignait aussi pour la troisième aux courses populaires organisées un peu partout dans le monde en hommage au grand leader sud-africain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/100252-une-course-populaire-a-la-havane-rend-hommage-a-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba